



CDU-Ratsfraktion, Bahnhofstr. 43, 42781 Haan

Haan, 03.07.2016

An den Vorsitzenden des **Ausschuss für Stadtentwicklung, Umwelt und Verkehr**
Herrn Jens Lemke

Aufwertung des Bach-Tals durch Anlage von Wildblumen-Wiesen und Pflanzung heimischer Laubbäume

Sehr geehrter Herr Lemke,

die Gartenstadt Haan führt diesen Namen nun auch offiziell auf den Ortseingangsschildern. Damit der Name auch an Bedeutung gewinnt, sollten ungenutzte Grünflächen durch den Betriebshof in ein Paradies für Wild- und Kräuterblumen umgewandelt werden.

Aus diesem Grund beantragt die CDU-Fraktion als erstes größeres Projekt, die bisher brachliegenden Areale des Bach-Tals in eine Wildblumen-Wiese umzuwandeln und mehrere heimische Laubbäume zu pflanzen.

Die Technik, große Flächen kostengünstig zu gestalten, wurde mittlerweile in einem Pilotprojekt am Karl-August-Jung-Platz getestet und könnte auch für dieses Projekt angewendet werden. Um den Pflegeaufwand gering zu halten, bitten wir die Verwaltung zu prüfen, ob eine 4-Jahreszeiten-Saat sinnvoll erscheint. Aus der Bürgerschaft erhielten wir die Anregung zur Pflanzung von Apfelbäumen. Hier bitten wir um eine Aussage zum Pflegeaufwand.

Begründung:

Durch dieses Projekt soll u.a. Bienen und anderen Insekten, die auf solche Flächen angewiesen sind, geholfen und somit das Bienensterben eingedämmt werden. Außerdem soll mit diesem Projekt die Gartenstadt gelebt werden. Nach Rücksprache mit einer Landschaftsarchitektin sollten nur robuste Bäume gepflanzt werden, da diese nicht so anfällig gegenüber Krankheiten sind. Durch die Anlage einer Wildblumen-Wiese könnten Mähkosten vermieden und große Flächen optisch sehr ansprechend gestaltet werden.

gez. Rainer Wetterau

stellv. Fraktionsvorsitzender

Dr. Edwin Bölke

Stadtverordneter

Vorsitzender: Jens Lemke

Tel.: 02129 53232

Internet: www.cdu-haan.de

Gesch.-Führer: Folke Schmelcher

Mail: fr@cdu-haan.de

Konto: DE53 3004 0000 0690 9261 00